

Forums pour les joueurs

2 jours sans parler...

Par rndizi Posté le 28/03/2023 à 23h46

Bonjour à tous

2 jours pour ma part que j'ai arrêté de jouer... que c'est dur!!! Depuis quelques mois je jouais plus de 400 euros par jour alors là plus rien d'un coup... je dois prendre sur moi. Ma copine a découvert que j'ai perdu 8000€, la douche froide pour elle!!! Je lui mentais depuis des mois, elle pensait que je ne jouais plus depuis 1 an (puisque j'avais déjà perdu précédemment pas mal). Je pense énormément à cet argent perdu...

Voilà, du coup pour occuper mes esprits je fais autre chose, je me suis remise à tiktok (lol aucun rapport avec les paris sportifs mais au moins ça m'occupe). Je publie des vidéos et même si je pense beaucoup à parier au moins je fais autre chose et je sors du trou au fur et à mesure.

Bon courage à tous.